
Herr Grimmelsmann begrüßt Herrn Dustin Buddenberg von der Technischen Hochschule 

Lübeck, der Ausführungen zum Entwurfsprozess und zur Darstellung und Präsentation der 

Ergebnisse vorträgt. Bei allen Beteiligten war die Resonanz überaus positiv. Frau Teichert 

kündigt an, dass es voraussichtlich auch in 2024 ein Projekt für die Entwurfswerkstatt geben 

könnte. 

 

Die ausführliche Dokumentation zur Vorstellung der Entwürfe ist im Ratsinformationssystem 

zum TOP 7 hinterlegt. 


